



Le chanteur et un ancien tennisman français veut éteindre cette polémique qui embrasse la toile depuis quelques jours.

Les supporters de Yannick Noah et ceux de Samuel Eto'o s'affrontent épistolairement sur les réseaux sociaux.

La pomme de discorde : La rupture du contrat entre la Fédération camerounaise de football et l'équipementier français, Le Coq Sportif.

Les lobbies s'activent pour amener Samuel Eto'o à revenir sur sa décision. Yannick Noah, que l'on présente comme l'un des actionnaires de la marque française a activé ses leviers dans les hautes sphères de la République pour faire pression.

Ce qui cause énormément un problème aux partisans de Samuel Eto'o. Lesquels ont engagé littéralement une fatwa contre le fils de Zacharie Noah.

Invité le samedi 17 septembre à l'émission « Face à ECN », Yannick Noah a été interpellé sur cette brouille avec Samuel Eto'o. Le premier français à remporter le tournoi Roland Garros n'a pas souhaité alimenter la polémique. Au contraire, Yannick a montré sa bonne volonté à discuter avec Samuel pour qui il a d'ailleurs beaucoup de considération. « **Samuel Eto'o c'est mon**

petit frère. S'il y a un problème, on s'assoit, on cause », a déclaré Noah.